

HITRADIO OHR
EIN SCHNÄHER DRAN



HITRADIO OHR nach Zehn

Mit Frank Dickerhof

Mehr Infos erhalten Sie
auf der [Showseite](#)

WEBRADIO

▶ Play now

Es läuft: Bosse - Augen zu Musik an

OHR bits



[Verkehr und Blitzer](#)

[Kontakt ins Studio](#) [Playlist](#)

400 WOHNHEIMEN AUF EHEMALIGEM GLASHÜTTENAREAL IN ACHERN



Die Bauträger Gewo GmbH und Stuckert Wohnbau AG werden rund 400 Wohneinheiten auf dem ehemaligen Glashüttenareal entstehen lassen, von links Thomas Wehrle (Gewo), Stefan Gigl und André Karl (beide Karl-Gruppe), OB Klaus Muttach, Rolf Bertram (Fachbereichsleiter Stadtplanung und Tiefbau), Marc Stuckert (Stuckert Wohnbau) und Dennis Wehrle (Gewo). © Andreas Cibis

10. Sep. 2019 - 05:13

Es geht voran auf dem ehemaligen Glashüttenareal in Achern. Rund 400 Wohneinheiten sollen hier in den nächsten sechs bis acht Jahren entstehen, darunter auch Reihenhäuser. Erste Pflasterarbeiten haben begonnen. Der erste Bauabschnitt soll Anfang 2020 in Angriff genommen werden. Offen sind noch Fragen rund um den Quartiersplatz – zum Beispiel wie er heißen soll. Der ursprünglich angedachte Name „Champagnerplatz“ fällt weg, da der Begriff „Champagner“ geschützt ist. Unter anderem ein Café und eine Bäckerei sind da geplant. (ys)

Weitere Informationen:

[Die Pläne ausführlich in der Acher-Rench-Zeitung und bei den Kollegen von baden online](#)